

La mer en débat : retour sur cinq mois de débat en Normandie - Hauts-de-France



Après plus de cinq mois de débat, près de 100 événements et plus de 5000 personnes rencontrées en façade Normandie - Hauts-de-France, le compte-rendu et le bilan du débat ont été publiés.

Merci à toutes et à tous pour votre participation !

Retour en vidéo sur le débat en Normandie - Hauts-de-France

Durant plus de cinq mois, les équipes du débat ont été présentes en Normandie - Hauts-de-France pour organiser des événements aux formats variés : réunions publiques, débats mobiles, ateliers cartographiques, colloques étudiants, etc. permettant une contribution massive au débat public sur l'avenir de la mer et du littoral.

Découvrez dès maintenant la rétrospective du débat sur la mer en Normandie - Hauts-de-France.

[Voir la vidéo](#)

Le tableau des arguments et propositions

Tous les arguments et propositions différents exprimés au cours du débat sont recensés dans un tableau permettant d'avoir une vision globale de la participation au débat.

Retrouvez sans plus attendre les différents enjeux qui ont animé les échanges : environnement, changements climatiques, pollutions, éolien en mer et ses alternatives, pêche, tourisme, enjeux de cohabitation des activités maritimes, gouvernance, critiques, etc. ainsi que [la méthode argumentative](#) utilisée pour traiter les données et construire ce tableau.

[Consulter le tableau](#)

Le compte rendu du débat, son bilan et sa synthèse sont publiés



Entre le 20 novembre 2023 et le 26 avril 2024, les équipes du débat ont mis en place une pluralité de modalités, sur les territoires et en ligne afin d'informer et de débattre de la planification de l'espace maritime et de la cartographie de l'éolien en mer.

Deux mois après la fin du débat public, le 26 juin, l'équipe du débat, présidée par Floran Augagneur, a publié son compte-rendu restituant l'ensemble des arguments et propositions du public et formulant des demandes de réponses et des recommandations à la maîtrise d'ouvrage. Ilaria Casillo, désignée pour assurer la présidence de la CNDP pour ce débat, en a également dressé le bilan. Des enseignements et recommandations spécifiques à la façade maritime Normandie - Hauts-de-France y sont publiés.

Retrouvez le compte-rendu, le bilan du débat et sa synthèse sur le site du débat public !

Les enseignements du débat

Les suites du débat public sur la mer

A compter de la publication du compte rendu et du bilan de la CNDP, la maîtrise d'ouvrage dispose d'un délai de 3 mois pour publier sa décision sur les enseignements qu'elle tire du débat public et sa réponse aux différentes recommandations faites par la CNDP. La CNDP publiera par la suite un avis sur la complétude de cette réponse.

L'ensemble des rapports et avis seront disponibles sur le site internet du débat.

Les suites du débat

Contactez l'équipe du débat

www.debatpublic.fr/la-mer-en-debat/

Suivez le débat

